

## Desa Halimpu Perwakilan dari Polsek Beber Ikuti Perlombaan Pos Kamling Tingkat Polresta Cirebon

Panji R - [CIREBON.KINERJA.CO.ID](http://CIREBON.KINERJA.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 09:17



**KAB. CIREBON** - Polresta Cirebon mengadakan perlombaan Pos Kamling untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya polisi dan warga bekerja sama dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. PLH Kapolsek Beber IPTU Moch. Fadholi SH, Wakpolsek Beber Ipda Kusno KS. SH, Pa Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani melakukan pendampingan Dipos Kamling Sindureja Desa Halimpu, Kecamatan Beber, tadi malam karena Pos Kamling tersebut kedatangan team penilai dari Polresta Cirebon. Kegiatan ini dilakukan dengan

tujuan untuk mengevaluasi sejauh mana pos kamling di desa tersebut bekerja dengan baik serta mendorong warga agar lebih aktif dalam mengawasi lingkungan mereka agar lebih aman dan nyaman. Team penilai dari Polresta Cirebon memberikan penilaian dari kelengkapan yang ada dipos kamling, kebersihan Pos Kamling dan lain sebagainya. Selain itu pula team penilai dari Polresta Cirebon memberikan saran dan masukan untuk meningkatkan kinerja pos kamling sehingga dapat membantu memastikan keamanan warga di lingkungan sekitar. PLH Kapolsek Beber Iptu Moch. Fadholi mengatakan bahwa melalui kegiatan yang berlangsung dengan lancar ini, masyarakat diharapkan semakin peduli dan aktif dalam mencegah kejahatan dan memelihara keamanan di lingkungan sekitar. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan di masa mendatang. Kesadaran masyarakat akan pentingnya polisi dan warga bekerja sama dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mengevaluasi sejauh mana pos kamling di wilayah Polresta Cirebon ini bekerja dengan baik serta mendorong warga agar lebih aktif dalam mengawasi lingkungan mereka agar lebih aman dan nyaman. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH MH mengatakan melalui PLH Kapolsek Beber Iptu Moch. Fadholi SH bahwa kegiatan yang berlangsung dengan lancar ini, masyarakat diharapkan semakin peduli dan aktif dalam mencegah kejahatan dan memelihara keamanan di lingkungan sekitar. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan di masa mendatang